Fecha Sección Página 14.04.2009 Misión Política Nacional 14

Urbana

Plataforma Política del PRI-DF Para Recuperar la Ciudad de México

* Cien Propuestas Para Renovar el DF: Jaime Aguilar

HÉCTOR RIVERA TRUJILLO

na nueva vía para el desarrollo del Distrito Federal, es lo que propone el PRI en la capital del país. Y se pronuncia por una política social integral, no clientelar, "que no parta de una orientación tutelar, sino de un enfoque de derechos", afirma el arquitecto Jaime Aguilar Álvarez, delegado del CEN en el tricolor del DF.

El dirigente priístá, señala que la plataforma electoral, es el resultado de las demandas y propuestas de la ciudadanía, para reconstruir la ciudad, "es una plataforma ampliamente consensuada con la sociedad y la militancia del PRI-DF".

"Un Ya Basta, es necesario", subrayó el líder y explica que, "el PRI se plantea como partido de oposición socialmente útil, no sólo definido en contraposición al poder establecido, sino identificado con las causas sociales, como garante de la integración de una propuesta legislativa para la ciudad, que enfrente nuestros problemas y que coadyuve a la construcción de soluciones entre todos y para todos".

Durante los últimos doce años, los problemas que ha enfrentado la ciudad, se han agravado, dice, "por eso, la Plataforma Electoral del PRI-DF, es el documento que habrá de presentar como oferta política y social, los candidatos de este partido, como alternativas de solución a dichos problemas".

En el documento se especifica, que "la desatención de lo fundamental, por dar respuesta a lo urgente bajo una estrategia de control clientelar y promoción política personal, ha profundizado los problemas de la desigualdad y cohesión social". A lo que se debe agregar, según se indica, "el

deterioro de la infraestructura urbana, la inseguridad y el desempleo, con lo que se ha estancado y deteriorado la calidad de vida y el desarrollo humano".

Como parte importante, se destaca, que la ciudad vive cuatro realidades económicas:

Las formales, cada vez más deterioradas y con menos oportunidades de crecimiento; la informal, que se ha legitimado como salida a la crisis del empleo; la ilegal del narcomenudeo, el contrabando y la piratería, que se ha apoderado del espacio público; y la de subsistencia de amplias franjas de pobreza y marginación, que se buscan ocultar y manipular con dádivas gubernamentales mensuales.

En las propuestas, se establece que la mejor política social para combatir la desigualdad, parte de redefinir la vocación productiva de la Ciudad de México, generando inversión, infraestructura social, empleo y oportunidades de desarrollo, "porque con más de 130 millones de gasto público y más de 36 mil millones de pesos para política social, los resultados de combate a la pobreza, en los últimos doce años, no han sido de las dimensiones de los recursos invertidos".

De la misma forma, se explica, que es cierto que el proceso de mayor democracia, derechos políticos y construcción de ciudadanía ha sido lenta y azarosa en el Distrito Federal; "sin embargo, puede acelerarse mediante la participación ciudadana organízada y permanente".

Y se considera que la Ciudad de México es una entidad "sui generis" y en consecuencia, cualquier reforma debe tender a su mejor funcionamiento, a su mayor gobernabilidad, con el objetivo de lograr un desarrollo sustentable. Se recuerda que la



Página 1 de 2 \$ 15040.89 Tam: 465 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha	Sección	Página
14.04.2009	Misión Política Nacional	14
17.07.2003	Mision i Ontica Nacional	

gobernabilidad del DF, se sostiene por el andamiaje institucional que se construyó en el siglo pasado, sin embargo, a la alternancia en el gobierno no le ha acompañado una evolución institucional en la forma de resolver viejos y nuevos problemas.

En la plataforma se indica, que el agua es una exigencia permanente de los ciudadanos, con lo que el DF, requiere de un mayor abastecimiento de cuencas externas debido al agotamiento de las fuentes propias y se calcula que entre el 35 y 40 por ciento del agua potable se desperdicia por fugas en las tuberías.

En la era de la globalización y de la tendencia a universalizar paradigmas culturales a través de las comunicaciones masivas y las nuevas tecnologías, una política cultural activa constituye en la ciudad, una condición indispensable para hacer prevalecer nuestra identidad pluricultural y en el marco del desenvolvimiento de la capital, la comunidad deportiva se viene enfrentando a nuevos retos sociales como intolerancia y desarrollo sostenido del medio ambiente, que reclaman una respuesta sensible tanto desde el deporte para todos como desde el deporte de elite, añade.

Mauricio López, presidente de la Fundación Colosio del PRI-DF, informó que la Plataforma Electoral es resultado de la consulta a la gente de la ciudad de México y de la opinión de analistas y profesionales interesados en aportar soluciones a los problemas del Distrito Federal. "Se insistió en plantear una transformación que tenga alcances sociales para que la gente viva mejor y que todos tengamos condiciones de vida mínimamente adecuadas".

Para la elaboración de la Plataforma, se llevaron a cabo 16 foros delegacionales y ocho reuniones temáticas relativas al acceso a la justicia; desarrollo social; desarrollo urbano; economía productiva; democracia y participación ciudadana, cultura y deportes, entre otras materias relacionados con la problemática de la Ciudad de México.

Muy importantes son los puntos que tratanlos mecanismos agotados de coordinación metropolitana tradicional, basados en acuerdos que no van más allá de la concurrencia-en obras públicas. "La seguridad, el agua, el transporte, los desechos sólidos y la calidad ambiental requieren de una visión que elimina la miopía de concebir al Distrito Federal como un ente aislado". En los foros, se observó que el crecimiento

de la población ha creado una gran zona metropolitana, que "hoy se debe tratar como continuación de ciudades, divergentemente atendidas" y se especificó, que ya no podrá concebirse una modernización y un avance fundamental en las cuestiones urbanas y en la calidad de vida, si no se considera el factor de la zona metropolitana, aparte de tomarse en cuenta la asociación que debe existir entre las actividades de la Ciudad de México y los municipios que la rodean".

Otras observaciones en la consulta a los habitantes de la Ciudad de México, fueron en cuanto a que hace falta modernidad y equilibrio en las instituciones del gobierno para atender al público y evitar que las demandas de la ciudadanía se conviertan en un engaño y al mismo tiempo generen frustración entre la población.

El arquitecto Jaime Aguilar, optimista afirma que, "con base en la unidad vamos a conquistar el voto de la ciudadanía y el PRI-DF, recuperará la Ciudad de México".